

Fútbol



El caudalista Davo, rodeado por Juan López, David Ruiz, Piniella y Xabi Semedo, del Lealtad. | Fernando Rodríguez

El Caudal tutea al líder

El Lealtad amplía a 55 su racha de partidos invicto en Tercera tras rascar un punto en un choque que dominaron los mierenses

Caudal **0**
Lealtad **0**

Caudal: Davo Armengol (2); Robert (2), Omar (2), Keko Hevia (1), Cabranes (2); Mendi (2), Guille Pinín (1), Yosu Camporro (2), Jandrín (2), Davo (2); y Toquero (2).

Cambios: Cristian (1), min. 72 por Pinín. Diego (1), min. 72 por Davo. Coutado (s.c.), min. 84, por Toquero.

Lealtad: Bussmann (3); David Ruiz (1), Luiyi De Lucas (2), Obaya (1), Pelayo Pedrayes (2); Piniella (2), Xabi Semedo (2), René Montoto (2), Juan López (1), Damián (1); y Ekedí (2).

Cambios: Miki (1), min. 65 por Xabi Semedo. Santi (1), min. 75 por René Montoto. Álvaro (1), min. 81 por Ekedí.

Árbitro: Valdés Díaz, de la delegación de Oviedo. Amonestó a Robert y Mandi por el Caudal, y a Miki, Santi y al entrenador Clemente por los maliayeses.

Hermanos Antuña: Unos 700 espectadores.

Mieres del Camino, Andrés VELASCO

El Lealtad salió vivo ayer del estadio Hermanos Antuña en un partido de poder a poder en el que el Caudal D dispuso de las mejores ocasiones, especialmente en la primera mitad. El partido, entre dos de los mejores equipos de la categoría, se saldó con un empate sin goles pese a un descenso de infarto en el que cualquiera de los dos equipos pudo marcar. Los maliayeses suman un partido más invictos en Tercera División y elevan su racha a los 55. El encuentro, intenso durante los 90 minutos, comen-



El caudalista Yosu Camporro trata de robar el balón al maliayés Xabi Semedo. | Fernando Rodríguez

zó con un Caudal mucho más dominante. En el minuto seis llegaba el primer acercamiento peligroso, con un remate de cabeza de Yosu Camporro a centro de Jandrín que pasaba sobre el arco defendido por el portero excaudalista Bussmann. En el doce era Toquero el que probaba suerte desde el vértice del área, aunque su remate se iba también alto. A balón parado igualmente iba a intentarlo el central Omar, que lanzó una falta también por encima de la meta del Lealtad a los 20 minutos de partido.

Mientras el Caudal domina, el Lealtad buscaba llevar peligro al área local con balones largos para que un luchador Ekedí tratara de sorprender a la defensa que, esta vez sí, se mostró muy fiable.

Las dos mejores ocasiones del Caudal –los de Clemente no tiraron a puerta en todo el primer tiempo–, llegarían en los minutos 25 y 30. Primero fue Toquero el que remató de cabeza un centro de Cabranes tras una magnífica jugada individual de Davo. El cabezazo del punta mierense salió fuerte, pero muy centrado, y Bussmann tiró de reflejos para salvar el tanto sobre la misma línea de gol. La segunda ocasión también llegaría merced a un testarazo, en este caso de Omar a la salida de un córner. El meta alemán del equipo visitante volvió a sacar una mano salvadora cuando el balón se colaba pegado al poste derecho. En el último cuarto de hora del primer acto cesaron las hostilidades entre ambos equi-

pos, reservando fuerzas para una dura segunda mitad.

Tras el paso por vestuarios, y antes de cumplirse el primer minuto, el guardamante Bussmann volvía a sacar un centro peligrosísimo de Roberto. El primer disparo a puerta de los visitantes llegó en el 58, con un lanzamiento de René Montoro que detuvo sin problemas Davo Armengol. Durante varios minutos de este segundo periodo, el Lealtad consiguió arrinconar al Caudal en su campo, aunque sin llegar a crear ocasiones claras de gol. La sensación de peligro sobrevolaba el área del equipo mierense, pero no llegaba a materializarse.

Y cuando el 90 se había cumplido llegaría el ida y vuelta que a punto estuvo de dejar a uno de los dos contendientes en la lona. Primero fue el Caudal en dos ocasiones. En la primera, Coutado disparó contra un defensa después de un gran centro de Robert. En el córner provocado por ese disparo, Keko Hevia conectaba un testarazo que Bussmann volvía a sacar.

Y con su último aliento, el Lealtad se pudo llevar los tres puntos de Mieres. Piniella recuperaba un balón en el centro del campo y tras un centro que cruzó el área, Miki, muy activo desde que pisó el césped, falló en el remate cuando tenía todo de cara para batir a Davo Armengol. Sin tiempo para más, la revancha llegará en la vuelta en Les Caleyas.

Un acertado Chus da un respiro al Lugones

Lugones **3**
Turón **0**

Lugones: Dani Rivas; Jorge (Pecas, min. 84), Mon, Borja, Pulgarín; Cristian (Kinos, min. 77), Pablo; Lolo, Hervás, Vila (Yeray, min. 84); y Chus.

Turón: Carlos; Adrián (Cenera, min. 68), Nacho, Jorge, Pablo (Torrón, min. 64); Willy, Méndez, Sergio (Fredo, min. 83), Terraza; Pelayo (José Toral, min. 68) y Cristian.

Goles: 1-0, min. 21: Lolo. 2-0, min. 82: Chus. 3-0, min. 83: Chus.

Árbitro: Iosif Ianculescu (Oriente). Amonestó al local Mon, y a los visitantes Terraza y Sergio.

Santa Bárbara: 75 espectadores.

Oviedo, Javier ARECES

El Lugones consigue su segunda victoria consecutiva ante un rival directo por la permanencia, como es el Turón, al que deja en posición de descenso. El primer periodo estuvo mejor posicionado el conjunto local, que abriría el marcador por mediación de Lolo, al recibir un pase de Chus. Tras la reanudación firmaría la sentencia Chus con dos goles en un minuto: el primero de cabeza a centro de Hervás y el segundo tras recibir de Quinos y plantarse ante Carlos. Justa victoria y balón de oxígeno para los locales.

El Liverpool celebra la renovación de Klopp con otra victoria

El Liverpool batió por 2-0 al colista Watford en la jornada 17ª de la Premier League, celebrando así la reciente renovación de Jürgen Klopp y obteniendo más ventaja en su liderato, tras el empate del Leicester ante el Norwich (1-1) y la derrota del Chelsea frente al Bournemouth. En Anfield todo fueron sonrisas para un equipo que se acerca a su primer título en la Premier League.

Coutinho vive su mejor tarde en el Bayern con un triplete y dos asistencias

El jugador brasileño Philippe Coutinho, cedido por el Barcelona al Bayern Múnich, vivió su mejor tarde desde su llegada al conjunto alemán. Coutinho consiguió un "hat-trick" y dio dos asistencias en la goleada del cuadro münichés frente al Werder Bremen (6-1) en partido de la decimoquinta jornada en la Bundesliga.